

DOBLES

Los dobles en Biosinapsis, son familiares que están relacionados conmigo por diversas causas.

En mi árbol genealógico significa que soy “copia” de otra persona, “gemelo simbólico” de otra persona y por lo tanto, que ya tenga un objetivo marcado, un tipo de comportamiento a seguir y dramas específicos por vivir debido a las memorias celulares.

Sería lógico pensar que ser igual a otra persona significa que existe una gran afinidad y que todo está bien, pero no es así para el árbol genealógico. Ser doble de otra persona resulta a la larga un gran problema porque, inconscientemente, todas las cargas emocionales de esta persona me son heredadas mediante las memorias celulares, así como sus enfermedades, su éxito o fracaso profesional y económico, su carácter, sus miedos, sus dramas sentimentales o reproductivos, sus tragedias o accidentes.

Y de todo eso habré de liberarme para poder llevar una vida plena, saludable y feliz. Básicamente existen 4 tipos de dobles en un árbol genealógico:

Dobles por parecido físico y comportamiento.

Dobles por nombre.

Dobles por orden de nacimiento.

Dobles por profesión o actividad.

Dobles por parecido físico y comportamiento

Yo seré doble de alguien en mi familia si existe un gran parecido físico o de comportamiento. Puedo parecerme en la cara, en las manos, caminar como esa persona o reírme como esa persona. Cuando convivo con mi familia, todos hacen el comentario de que soy igual a la otra persona.

Dobles por nombre

Yo seré doble de alguien en mi familia si llevo el mismo nombre. Muchas familias, aún en la actualidad, creen que ponerle a un recién nacido el nombre de su padre, su abuelo o su tío es un detalle lindo y lleno de amor. En la realidad es todo lo contrario, al grado de poder convertirse en una maldición. Nombrar a un hijo como otra persona, es decirle a ese hijo que

no es importante, es ordenarle inconscientemente que debe ser como la otra persona, que debe hacer lo mismo que hace la otra persona, que debe ser tan bueno o tan malo como la otra persona, y eso para un nuevo ser humano representa una carga muy pesada. Si a esto le agregamos que existen familias en las que él mismo nombre se repite en varias generaciones del árbol y aún peor entre los mismos hermanos, el resultado es un ser humano lleno de problemas.

Doble por orden de nacimiento

Básicamente consiste en analizar el número de hijo que soy en la familia y revisar que miembro de la familia comparte ese orden conmigo. Este tipo de dobles es más complicado de establecer cuando en mi familia mi padre ya tenía hijos antes de unirse con mi madre, o mi madre ya tenía hijos antes de unirse con mi padre. Si yo soy el primer hijo de mi familia, seré doble de todos aquellos primeros hijos. Si yo soy el primer hijo de mi familia, seré doble de todos aquellos primeros hijos. Tal vez mi mamá es la primera hija con respecto a sus hermanos, o tal vez mi papá es el primer hijo con respecto a todos sus hermanos, o tal vez mi abuela era la primera entre sus hermanos, o tal vez mi tío paterno fue el primero. Si bien este tipo de dobles es confuso, si realizo un buen trabajo de investigación, lograré descubrir que mi carácter, comportamiento, miedos, o éxito, son similares a otros familiares que nacieron como hijos primeros.

Doble por profesión o actividad

Yo puedo ser doble de otros miembros de la familia, si tengo la misma actividad o profesión. Esto es muy común porque, desde pequeños, observamos lo que otros miembros hacen sus trabajos y nos visualizamos haciendo lo mismo. El problema de tener la misma profesión o actividad, es que eso da pie a la competencia, a la comparación, y se convierte en un reto permanente por ser mejor que mi familiar por ganar más dinero, por ser más exitoso.

Si compartes la misma profesión que otro miembro de tu familia, pero a ti te va muy mal o no te gusta mucho lo que haces, seguramente estás reparando la vida de ese familiar.